

communiqué DE PRESSE

Vendredi 4
Septembre
2015

Visite de chantier de Frédéric SANCHEZ à Sotteville-lès-Rouen

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie s'est rendu aujourd'hui sur le chantier de voirie situé à Sotteville-lès-Rouen. La Métropole réalise actuellement des travaux de coulis permettant d'assurer l'étanchéité de la chaussée.

Dans le cadre de ses nouvelles compétences, la Métropole prend en charge l'entretien de la voirie sur son territoire. Sur le chantier de la rue Jean-Cécille à Sotteville-lès-Rouen, les coulis sont en cours de pose. Ils permettent non seulement d'assurer l'étanchéité de la chaussée mais aussi d'empêcher l'infiltration des eaux de ruissellement responsable des dégradations de la structure de la voirie.

Ce type de travaux contribue à la gestion patrimoniale des chaussées prolongeant ainsi leur durée de vie. Préalablement à ces travaux, la Métropole a préparé le chantier en remplaçant les bordures affaissées des trottoirs, et en renouvelant les matériaux très dégradés... Le montant total de l'intervention s'élève pour la Métropole à 100.000 euros TTC.

L'interdiction de stationner dans la rue Jean-Cécille sera levée à l'issue des travaux. Enfin, le marquage de la signalisation voirie doit être réalisé environ quinze jours après les travaux de coulis.